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ESTRATTO DELL'ADUNANZA DELLA GIUNTA CAMERALE 

Risultano presenti alla riunione i seguenti Membri della Giunta camerale Sigg.:

FRANCESCA MARCUCCI in rappr.za del sett. Commercio

ENRICO RABAZZI “       “       “       “ Agricoltura

MAURIZIO SERINI “       “       “       “ Artigianato

MATTEO VALORI “       “       “       “ Turismo

Risulta assente giustificato alla riunione il seguente componente della Giunta camerale Sig.:

GIOVANNI LAVIOSA

Assiste il Dott. Andrea Scarpa, componente del Collegio dei revisori dei conti. 

* * *

Presiede la riunione il Presidente della Camera di Commercio Riccardo Breda, assistito dal 

Segretario Generale Pierluigi Giuntoli, dal Vice Segretario Generale Alessandro Gennari, dal 

Dirigente dell’area III Michele Lombardi e dalla responsabile del Servizio di Segreteria 

Generale Alessandra Coacci.

* * *
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DELIBERAZIONE DELLA GIUNTA CAMERALE 

INTERPORTO TOSCANO AMERIGO VESPUCCI S.P.A.: DETERMINAZIONI IN 

MERITO ALL’ASSEMBLEA DEI SOCI.

Il Presidente comunica che in data 30 Aprile 2025 non è stato raggiunto il quorum deliberativo 

dell’assemblea dei soci della società partecipata Interporto Toscano A. Vespucci S.p.A. 

Livorno Guasticce e che l’avviso, pervenuto in data 10 Aprile u.s. (nota ns. prot.12929/2025),

prevede in seconda convocazione l’assemblea per il giorno 20 Maggio 2025, alle ore 11.00

con il seguente ordine del giorno: 

1. Bilancio al 31/12/2024 previa relazione degli Amministratori sulla gestione 

comprendente la relazione sul governo societario, relazione del Collegio Sindacale e 

relazione della Società di revisione: delibere conseguenti;

2. Varie ed eventuali.

Il Presidente ricorda che le decisioni assunte in questa sede saranno condivise con i soci 

paciscenti in apposita riunione del Comitato di sindacato la cui convocazione è stata notificata

ieri per il giorno 20 Maggio p.v.. Informa che la società partecipata dalla Camera di 

commercio per una quota del 4,49% ha preventivamente inoltrato i documenti di bilancio, che 

sono stati messi a disposizione dei componenti della Giunta camerale. Invita a partecipare alla 

riunione la Presidente e l’Amministratore delegato di Interporto Toscano A. Vespucci S.p.A., 

rispettivamente Dott.ssa Monica Bellandi e Dott. Raffaello Cioni, per una relazione sul 

bilancio di esercizio 2024 ed un aggiornamento sull’andamento della società. 

Il Dott. Cioni apre il suo intervento richiamando il piano industriale entrato in vigore il 24 

aprile u.s. e ringrazia il Presidente e il Segretario Generale per il supporto prestato e per il 

contributo fornito in termini di stimolo per addivenire al suo perfezionamento. Durante la 

prossima assemblea saranno illustrati i principali steps del percorso durato oltre due anni che 

hanno portato alla conclusione del piano, nonché i suoi tratti salienti.

Tra questi ultimi ricorda in particolare una manovra di saldo e stralcio del debito verso gli 

istituti di credito con la sola esclusione di AMCO, con cui è stato sostanzialmente ridotto di 

5 milioni il debito e il successivo recupero di circa 15 milioni di beni sottoposti ad ipoteca. 
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Il Dott. Cioni informa che importanti vendite di beni della società si sono recentemente

concluse ed altre sono imminenti e che con queste operazioni sono state realizzate quelle 

entrate che erano state previste per mettere la società in sicurezza e non si erano potute 

concludere entro la fine dell’anno 2024.

Dal punto di vista delle iniziative economiche, informa che è stato inaugurato Truck Village 

e che sono stati ultimati i lavori di realizzazione dell’impianto di trigenerazione a gas naturale 

con conseguente inizio delle operazioni di collaudo.

Prima di passare la parola alla Presidente Bellandi, ricorda che l’esercizio si è chiuso con un 

risultato economico negativo di € 955.585, determinato principalmente dallo slittamento al 

successivo esercizio 2025 delle programmate vendite di beni non strategici (lotti V e Pest),

prima ricordate, a causa delle tempistiche di asseverazione del piano ex art 56 CCII approvato 

dal C.d.A. il 12 novembre 2024.

La Presidente Bellandi pone l’attenzione sul confermato impegno della società nel settore 

della produzione e distribuzione di energia termica e/o elettrica, da fonti tradizionali e da fonti 

rinnovabili. Informa che la società ha partecipato a fianco dell’ADSP ad un bando a sostegno 

dei progetti inerenti le energie rinnovabili e che altri progetti di impianti fotovoltaici e batterie 

sono in itinere.

Tutto questo allo scopo di rendere Interporto un riferimento di produzione energetica non solo 

per il porto e l’area limitrofa, ma anche per tutta la Regione Toscana.

Il Presidente Breda ringrazia per le parole di riconoscenza ricevute e si dice soddisfatto per i 

risultati conseguiti, facendo notare che l’aver concluso questo percorso con il dott. Guerrieri

e non con il nuovo Presidente di ADSP, ha sicuramente facilitato le cose e abbreviato i tempi.

Il Segretario Generale ringrazia la Presidente Bellandi e l’Amministratore Cioni, 

evidenziando che la Camera ha lavorato per tutelare un bene pubblico, nell’interesse della 

collettività e delle imprese. Sul risultato negativo di esercizio commenta che l’Ente ne era,

naturalmente, già a conoscenza e ribadisce che tale dato è imputabile alla mancata vendita dei 

beni che si è poi concretamente realizzata nel 2025. Chiede, infine, informazioni sul recesso 

del Comune di Pisa. Il Dott. Cioni risponde che la questione rimane spinosa e delicata e che

a fine maggio ci sarà un’ulteriore udienza e probabilmente a fine anno arriverà la sentenza 

definitiva. In ballo ci sono circa 850.000 euro e attendiamo la decisione.
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LA GIUNTA CAMERALE

- udito il Presidente; 

- udita la relazione della dottoressa Bellandi e del Dott. Cioni;

- vista la Legge 29 dicembre 1993, n. 580, e ss.mm.;

- visto il D.Lgs. n° 175 del 19 agosto 2016, e ss.mm.;

- richiamato il Regolamento per la gestione delle partecipazioni della Camera di 

Commercio della Maremma e del Tirreno;

- visti i documenti trasmessi dalla società, messi a disposizione della Giunta camerale;

- sentito il Segretario Generale;

- a voti unanimi,

D E L I B E R A

1) di approvare il Bilancio di esercizio al 31/12/2024, che chiude con una perdita pari ad € 

955.585, la Relazione sulla gestione, la Nota integrativa e la Relazione del Collegio 

sindacale e la proposta del Consiglio di Amministrazione di copertura della stessa con la 

Riserva straordinaria;

2) di conferire mandato al Presidente o a persona da lui delegata, per partecipare alla 

Riunione del Patto di Sindacato, convocata per il giorno 20 Maggio p.v., per 

l’approvazione dei suddetti documenti e per esprimervi le decisioni qui assunte;

3) di incaricare il Presidente o persona dallo stesso delegata a partecipare all’Assemblea

ordinaria dei soci convocata per il giorno 20 Maggio p.v., per esprimere quanto deliberato 

dai Soci del patto di Sindacato nella riunione all’uopo convocata, se conforme a quanto 

in questa sede deciso, ovvero di conferire mandato di esprimere direttamente in assemblea 

quanto in questa sede deliberato.

IL SEGRETARIO GENERALE IL PRESIDENTE

(Dott. Pierluigi Giuntoli) (Riccardo Breda)
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